
 

本日の進行（18:30） 

大下 利栄子氏 

（ユニリーフ代表） 

「ユニバーサル絵本の世

界」 

―次回のお知らせ― 

3月 23日（12:30） 

55 周年実行委員会 

全体会議 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

3.11 ALL＝逗子 Movement. FOREVER 
「共に生きる」献花・鎮魂ブースを担当 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは 

本日は、久しぶりによいお天気の例会日と

なりました。少しずつ春が近づいているこ

とが感じられます。 

すでにお聞き及びの方もいらっしゃい

ますが、悲しいお知らせがあります。昨日、

桐ヶ谷利美会員の訃報が届きました。桐ヶ谷会員は、先月より

横須賀うわまち病院に入院され、療養中でしたが、昨日の午後

3 時過ぎにお亡くなりになられたそうです。今年の初めはお元

気だっただけに残念でなりません。少し桐ヶ谷会員のことに触

れたいと思います 

桐ヶ谷会員は、大正 11（1922）年 3 月 3 日生まれで、95

才になられたばかり、40 歳で逗子ロータリークラブチャータ

ーメンバー、5 周年実行委員長、第 9 代会長を務められ、55

年間、逗子クラブと共にあり、奇しくも逗子ロータリークラブ

創立記念日の 3/8 がご命日となりました。チャーターメンバー

として、本当にロータリークラブがお好きだったのでないかと

偲ばれます。いつもニコニコされていた桐ヶ谷会員のお顔が忘

れられません。ご冥福をお祈りします。 

 さて、先日、北朝鮮から日本海に向けて、中距離弾道弾と思わ

れるミサイルが発射された事件があり、4 発の内 3 発が日本の

EEZ 付近に打ち込まれたようです。さらに金正男殺害事件から、

北朝鮮とマレーシアの国交関係も悪化の一過をたどり、アジア

の一部ではキナ臭い雰囲気が感じられるようになってきました。

国防ということを考えさせられる今日この頃です。本日講師の

松下泰士様には、以前、自衛艦隊司令官在任中にも卓話をお願

いしましたが、今日は退官後の違う立場から、北朝鮮や中国に

対する国防問題についても伺えることを楽しみにしてます。ど

うぞよろしくお願い致します。 

 

 

 
松田幹事到着物：・ガバナー月信 3 月号 
 ・「財団 NEWS」メールにて受領 
 開催案内：・4/11(火)09:30 集合 第 51 回神奈川県ロータリア 
ン親睦テニス会（上野杯） 於：湘南ローンテニスクラブ 

 16:00～パーティー 於：MOKICHI（茅ヶ崎） 
委員会報告 森澤社会奉仕委員長：3/11(土)All＝逗子 

Movement献花台ブースのお手伝いお願いします。 
山本三津子会員：3/2 市川さんを偲ぶ会を終えました。 
思い出を語り、温かい会となりました。残金をニコニコに入 
れます。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 2655回 例会記録   2017年 3月 9日 ─ 

菊池会長の時間 報  告 

 No.33 2017 年 3 月 16 日 

会 長◆菊池 尚 

会長ｴﾚｸﾄ◆村松 邦彦 

副会長◆村松 邦彦 

    宝子山 泰久 

幹 事◆松田 壽之 

ＳＡＡ◆矢部 光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆桐田 吉彦 

会報委員長◇宝子山 泰久 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会員 20 名交代で参加。6 年目となる今年も、献花台には多くの

お花がお供えされた。 

  訃報 
桐ケ谷 利美会員 

2017 年 3月 8 日 ご逝去 

享年 96 歳 

ロータリー歴：55 年 

逗子 RC チャーターメンバー 

謹んでご冥福をお祈り申し上

げます。 

3/14,3/15 延命寺にて、 

通夜、葬儀が執り行われ、

両日で 1000 人を超える

弔問客が訪れた。鈴木久彌

会員の弔辞は桐ケ谷さん

のお人柄を表す心温まる

もので心に響いた。 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

菊池君…海上自衛隊元海将松下泰士様卓話宜しくお願いします。 

松田君…松下様卓話楽しみです。 

村松君…まだ寒い風邪引かないよう注意。 

宝子山君…松下泰士様大切な国防の話楽しみです。 

船津君…松下さんスピーチよろしく。 

矢部(光)君…松下泰士様をお迎えしてスピーチ宜敷く！ 

毛利君…春を感じますね。早く来い来い。 

安藤君…春を感じる暖かさです。 

福嶋君…桐ケ谷サンカナシイ。 

山科君…松下さんをお迎えして。 

山口君、松井君、森澤君、清水(信)君…松下さん卓話宜しく御

願いします。 

矢部(房)君…松下泰士様卓話何卒宜しく。 

草柳君…日本の安全保障よろしくお願いします。 

臼井君…そろそろ花粉がピークです。 

服部君…春めいて海の色がきれいですね！ 

岩堀君…松下さん本日の卓話楽しみにしています。 

川上君…期末、ナカナカ大変！ 

山本(三)さん、中根君…松下様本日は宜しくお願い申し上げます。 

横山君…おなかすいたー。 

鈴木(弘)君…久々の参加です。よろしくお願いします。 

清水(惠)さん…ロータリーをこよなく愛し、逗子ロータリーの原点を

知るお二人が相次いで逝ってしまった。これは試練か？ 

小西君…本格的な春が近づいて明るくていい感じです。 

＊市川さんを偲ぶ会より、2120 円をニコニコへご寄付。市川

さんの人徳です。思い出を語る素敵な会でした。 

 
元第４１代海上自衛隊自衛艦隊司令官 

松下 泰士氏 

【出席報告】会員数 51 名（出席免除 5 名） 

出席者 30 名 出席率 62.5% 

米山ニコニコ  

船津￥1,000   

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥４０,１２０   累計 ￥１,３９３,３３０ 

担当：小西 一知 

それではシナ訪問について簡単に説明します。ロシ

アも含め、日中の諸問題について議論がかわされた。

台湾が中国に持っていかれたら日本は危ない。また、

中国は日米間の動向が気になるらしい。そして南シナ

海を２国間で支配したいらしい。まさにシーレーンで

ある。等々。 

結論から言うと中国は中国が一番であり、今はトラ

ンプ政権の様子見状態で静かにしている。どうアクシ

ョンするかを見るためのアクションをしているとこ

ろである。 

防衛協会連合会の常任理事をやらされています。総会に向けての活動は現在の国内外情勢から紐解いている状況です。ただし、

原稿を書いている途中からどんどん世界情勢が変わり、トランプ発言だったり、北朝鮮のミサイル４発等、世界は揺れ動いてい

る。なぜかと言うと「冷戦」が終わったあと、アメリカ一強のもと、「ポスト冷戦」が終わりつつあり、中東・アフリカから始

まり難民が出てくると言うこと事態が欧米の指導力がなくなってきたと言うことだと思う。イギリスは EU 離脱、アメリカはア

メリカファースト、ロシア、中国の大国経営、みんな国連常任理事国であり、どうなるのかな？と思っているところに北朝鮮の

指導者も「今なら何か出来そうだな。」と思っているかもしれない。 

技術は進歩している。日本がミサイルを打ち落

とすためにはイージス艦４隻、航空自衛隊が保有している PACⅢ（市ヶ谷の自衛隊には常設されている）の２種類しかない。

突然のミサイル迎撃のためにはイージス艦が常に海上にいなければならないがこれは事実上、不可能です。最低でも３隻は必要

ですし、イージス艦を護衛する護衛艦も必要。また、東シナ海に行けば中国から尖閣諸島も守らなければならない。北朝鮮をな

んとかするには「アントニオ猪木のえんずい蹴り」しかないんじゃないかな？と思っております。 

27 年度、28 年度の予算でイージス艦を作成しようとしているが時間がかかる。迎撃に使用する SM３を海上自衛隊はどれ

くらい保有しているのか？高額なミサイルであり、例えば SM1 の大陸間弾道ミサイルは射程距離 50 キロくらいで１発２億円

もします。 

岩堀氏からのご紹介。 

1955 年に鹿児島で生まれ、1978 年に防

衛大２２期卒業。 

海上自衛隊にて艦隊関連の重要なポジショ

ンを歴任し、練習艦隊司令官、護衛艦隊司

令官、第 41 代海上自衛隊自衛艦隊司令官

に就任。海上自衛隊自衛艦隊司令官は昔の

連合艦隊司令長官と言う大変な重責のポジ

ションです。一昨年、退官され現在は三菱

電機の特別顧問と言う立場である。 


